

Medical Center | Community Health Centers | Public Health | Behavioral Health

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto:

Kerri S. Mabee Portovoz Sistema de Salud de la Universidad de Riverside Tel: 951.467.7542 | Correo: k.mabee@ruhealth.org

La Feria Navideña y la Gala del Festival de los Árboles traerán luz y alegría al Condado de Riverside

RIVERSIDE, CA (25 de noviembre de 2025) – La Feria Navideña del Festival de los Árboles de la Fundación del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside, un favorito de temporada desde hace mucho tiempo entre los residentes y visitantes, se llevará a cabo el sábado 29 de noviembre en el Centro de Convenciones de Riverside.

El evento gratuito se realizará de 11 a.m. a 8 p.m. e incluirá actividades inspiradas en la temporada para familias y hermosamente decorados árboles de Navidad para admirar.

Se invita al público a visitar más de 40 vendedores que ofrecerán regalos artesanales únicos y decoraciones navideñas, disfrutar deliciosos bocadillos de temporada y admirar una galería de casi 60 árboles festivos adornados de manera única. La feria también contará con actividades para niños, incluido el taller de Santa y una cabina de fotos festiva.

El Centro de Convenciones de Riverside está ubicado en 3637 5th St., Riverside. No se requieren reservaciones.

"La Feria Navideña es una maravillosa manera de iniciar la temporada y disfrutar de las hermosas vistas y sonidos de la Navidad. Esperamos ver a los visitantes experimentar la magia de ese día", dijo Jill Eaton, directora de la Fundación.

Los árboles decorados también son parte de la Gala del Festival de los Árboles, agotada para este año, el evento principal de recaudación de fondos de la Fundación que se celebra esta noche en el Centro de Convenciones. Los árboles se exhibirán durante la Feria Navideña antes de ser entregados a los patrocinadores de la gala.

"El Festival de los Árboles es un poderoso recordatorio de que detrás de cada árbol y cada luz hay un camino de fortaleza y resiliencia", dijo Yasith Weerasuriya, presidente y director ejecutivo de Stanbridge University, patrocinador principal de la gala. "Estamos profundamente agradecidos por la oportunidad de colaborar para brindar atención compasiva y esperanza a cada paciente y familia."

Los donantes de la Fundación, como Stanbridge University, apoyan las Unidades de Cuidados Intensivos Pediátricos y Neonatales del RUHS – Medical Center, el Equipo de Evaluación Infantil del Condado de Riverside y otros programas e iniciativas del hospital.

Para más información, visite www.RUHSFoundation.org.

Acerca de la Fundación del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside

Desde 1989, la Fundación RUHS ha estado comprometida con conectar a los donantes con la visión del RUHS para brindar atención compasiva y de alta calidad a nuestras comunidades. Al financiar programas vitales, educación y equipo médico, los donantes y voluntarios impulsan al RUHS hacia un futuro más brillante y un Condado de Riverside más saludable y vibrante. Visite https://ruhsfoundation.org para obtener más información.